





Tipps für

Mathe-Konferenzen





So bin ich vorgegangen: Meine Idee ist...



Ich habe dich nicht verstanden! Ich glaube, ich kann es dir erklären!



Du hast einen anderen Weg gewählt als ich! Ich finde deine Idee schlau, weil...!





1. *Verteilt die Rollenkarten!

Einigt euch darauf, wer die Konferenz leitet, wer schreibt und wer auf die Zeit achtet.

2. Zeigt und erklärt eure Ideen und Ergebnisse!

Stellt euch nacheinander gegenseitig eure Ideen, Tricks und Lösungswege vor.

Zeigt eure Lösungen!

Oder: Sprecht über eure Schwierigkeiten beim Lösen der Aufgabe!

Ihr könnt auch die Forschermittel (Pfeile, Farben, Plättchen, Rechenstrich...) benutzen oder aufzeichnen, was ihr gedacht habt!

3. Klärt Fragen!

Fragt nach, ob die anderen Kinder euch verstanden haben. Wenn ihr etwas nicht verstanden habt, lasst es euch noch einmal erklären.

4. Vergleicht eure Ideen und Ergebnisse!

- Was ist gleich, was ist verschieden?
- Kontrolliert eure Lösungen!
 Hat ein Kind einen Fehler gemacht?
 Wie ist er entstanden?



Fehler sind normal.
Aus Fehlern könnt ihr etwas lernen!

Welche Idee oder welcher Weg ist besonders schlau?

5. Bereitet eure Präsentation vor!

Überlegt, wie ihr eure Ergebnisse den anderen Kindern im Plenum vorstellen wollt!

6. * Sprecht über die Mathe-Konferenz!

Seid ihr zufrieden mit eurem Gespräch? Überlegt: Was hat jeder von euch beigetragen? Was habt ihr gelernt?

* / Schreibt gemeinsam ein Protokoll!